

LAMPIRAN

Lampiran 1. Hasil Wawancara

Hasil Wawancara dengan Marketing UJKS BMT Mafal Sejahtera Bapak Yulianto Trihartono pada Tanggal 2 Maret 2020 Pukul 09.30 WIB.

Ulin : Sudah berapa lama produk simpanan SIZAHRA beroperasi di UJKS BMT Mafal Sejahtera ?

Marketing : SIZAHRA beroperasi sudah dari tahun 2013 atau sudah 7 periode sejak pertama berdiri UJKS BMT Mafal Sejahtera.

Ulin : Ada berapa jumlah anggota yang sudah bergabung?

Marketing : Untuk anggota dari periode pertama tahun 2013 sampai sekarang tahun 2020 ada 6 anggota yang sudah bergabung.

Ulin : Dari produk SIZAHRA seperti apa dalam pelaksanaannya?

Marketing : Dalam simpanan dapat ditarik atau diambil minimal 6 bulan atau saat mau pemberangkatan ziarah dan wisata baik sekolah maupun organisasi masyarakat.

Ulin : Prosedur dari sistem bagi hasil SIZAHRA seperti apa ?

Manager : Untuk prosedurnya perjanjian secara tidak ada, tetapi ada kesepakatan dalam bentuk pembicaraan atau kesepakatan antara lembaga keuangan syariah dan instansi sekolah atau organisasi

masyarakat untuk menjalankan kerjasama dalam simpanan dan anggota mengerti bahwa dana simpanan untuk dikelola LKS.

Ulin : Bagaimana bentuk perjanjian dalam SIZAHRA ?

Marketing : Dalam perjanjian SIZAHRA, untuk akad tidak ada akad secara tertulis dan berdokumen. Hanya saja kesepakatan secara lisan bahwa pihak dari instansi sekolah setuju untuk diajak kerjasama dengan pihak pengelola lembaga keuangan syariah dengan sistem bagi hasil.

Ulin : Bagaimana pendapat anda, SIZAHRA secara tinjauan hukum islam ?

Marketing : Untuk secara tinjauan hukum islam sudah sesuai karena simpanan SIZAHRA dengan sistem bagi hasil dan kesepakatan bersama antara pihak pengelola yaitu lembaga keuangan syariah dan anggota saling menguntungkan tidak ada yang dirugikan.

Lampiran 2. Hasil Wawancara

Hasil Wawancara dengan Dewan Pengawas Syariah UJKS BMT Mafal Sejahtera Bapak Hafidz Abdul mujib, S.P.d.I. pada Tanggal 5 Maret 2020 Pukul 15.30 WIB.

- Ulin : Menurut Bapak, apa pengertian dari bagi hasil ?
- DPS : Bagi hasil yaitu suatu bentuk dari hasil kerjasama antara dua orang atau lebih yang mana disana terdapat akad dari perjanjian yang perhitungannya berdasarkan saldo rata-rata harian yang dihitung ditiap akhir bulan.
- Ulin : Atas dasar apa untuk menetapkan besaran bagi hasil pada simpanan ?
- DPS : Dasarnya yaitu ya untuk menetapkan bagi hasil dilakukan berdasarkan rata-rata harian dari simpanan yang dihitung pada tiap akhir bulan.
- Ulin : Unsur-unsur apa saja yang perlu diperhatikan agar dapat dikatakan sah ?
- DPS : SIZAHRA ini kan menggunakan akad *mudharabah*, untuk bagi hasil yang penting yaitu dengan memenuhi syarat-syarat *mudharabah* yang pertama harus ada yang menyimpan dana (*shahibul mal*), kedua ada pihak penerima dana atau yang

menggelola (*mudharib*), ketiga ada *ijab* dan *qobul*, dan yang keempat ada obyek atau barang yang dibuat akad.

Ulin : Bagaimana secara tinjauan hukum islam simpanan dari anggota banyak namun ditanggung jawabi satu orang ?

DPS : Untuk simpanan yang ditanggung jawabi satu orang itu boleh, sebab dalam produk simpanan SIZAHRA satu orang yang diberi amanah untuk menyimpan dana atau yang dipercayai untuk membawa dana ini telah menjadi tanggung jawab satu orang yang membawa dana. Karena orang yang membawa dana ini dijadikan penanggung jawab atas amanah dari banyak orang.

Lampiran 3. Hasil Wawancara

Hasil Wawancara dengan Anggota SIZAHRA UJKS BMT Mafal Sejahtera Bapak M. Ubaidillah, S.P.d. pada Tanggal 2 Maret 2020 Pukul 10.00 WIB.

Ulin : Apa alasan anda membuka simpanan SIZAHRA ?

Anggota : Saya ikut SIZAHRA mengumpulkan uang tabungan siswa mulai Rp. 500 sampai Rp. 1.000 yang mana uang tersebut dikumpulkan dari kelas satu sampai kelas enam, guna biaya ziarah dan wisata.

Ulin : Apakah anda tahu mekanisme dan pengelolaan dananya ?

Anggota : Sebagian mengetahui seperti menyimpan dana lalu dimanfaatkan untuk orang lain yang membutuhkan dana lewat BMT.

Ulin : Dari SIZAHRA Bagi hasil yang anda dapatkan seperti apa ?

Anggota : Dapat bagi hasil yang mana itu tergantung pendapatan BMT, contoh kecil setiap bulan dapat namun berbeda-beda pendapatannya.

Ulin : Apakah SIZAHRA lebih menguntungkan atau merugikan ?

Anggota : Menguntungkan, memudahkan pengelolaan dan pengambilan juga mudah.

Ulin : Apakah anda tahu akad apa yang digunakan dalam perjanjian SIZAHRA ?

Anggota : Untuk akadnya ada, namun secara lisan kalau tidak salah *mudharabah*. Dan yang untuk bagi hasil saya belum mengetahui tapi selama ini menurut saya aman-aman saja dan menguntungkan.

BIODATA MAHASISWA

Nama : Muh Ulin Nuha

Tempat tanggal lahir : Jepara, 22 Oktober 1997

Fakultas/ Prodi : Fakultas Syariah dan Hukum / Perbankan Syariah

NIM : 161420000093

Semester : VII (Tujuh)

Alamat : Desa Sinanggul RT 28 RW 05, Kecamatan Mlonggo
Kabupaten Jepara

Hobi : Futsal

No. HP : 089-507-031-517 (WA) atau 082-137465-990

Email : muhammadulinnuhajunior@gmail.com

Pendidikan : a. TK TARBIYATUL ATHFAL SINANGGUL 02
b. MI MIFTAHUL FALAH SINANGGUL 02
c. MTS MATHALIBUL HUDA MLONGGO
d. MA MATHALIBUL HUDA MLONGGO
e. UNISNU JEPARA